

El pelotón llega a Elda

14/02/2025



Imagen de la etapa de Elda disputada el pasado año | Rubén Vico.

El gran grupo en forma de pelotón llega mañana sábado (15 horas) al trazado de Finca Lacy para disputar la sexta etapa de la 41 edición del Torneo Interclubs del Vinalopó, decimoséptima consecutiva que se disputa, estando en juego el Memorial Juan Miguel Martínez.

La carrera está organizada por el Club Ciclista Elda y en la que los cerca de 200 corredores participantes efectuarán 20 vueltas al perímetro de la zona industrial hasta completar la distancia de 76 kilómetros de recorrido.

A falta de tres etapas para concluir el Interclubs la lucha es titánica e igualada, donde la clasificación general se

encuentra liderada por el maillot rosa de Alejandro Gómiz Pérez, corredor de Almoradí, que aglutina un registro de 7 horas, 5 minutos y 49 segundos.

Le sigue de cerca, a 10 segundos, Joan Cebolla España, ciclista de Favara y vigente campeón del torneo, siendo tercero el belga Thierry Verberghet a 21 segundos del líder.

Al frente de las metas volantes, con elástica azul, también se encuentra el almoradidense Alejandro Gómiz con 11 puntos, que al mismo tiempo ostenta el jersey verde de la regularidad con 75 puntos, y la maglia roja de primer corredor alicantino.

El suéter de lunares como líder del premio de la montaña lo luce el corredor holandés Jordi Sloopjes con 15 puntos, mientras que el polo blanco de los más jóvenes está en posesión del sajeño Joel Arenas Juan con un tiempo de 7 horas, 8 minutos y 21 segundos.

En cuanto a la clasificación general por equipos está liderada por la firma orcelitana Aluminios Cayvi con un tiempo acumulado de 21 horas, 19 minutos y 59 segundos.

